

económico se militarice la retaguardia y que sea responsable lo mismo el que deserta en la retaguardia que el que deserta en los frentes. Nosotros, que vemos el sacrificio de los soldados, creemos que el mayor sacrificio de los que no arriesgan la vida debe hacerse en la retaguardia, y quien no es capaz de realizarlo es un enemigo de los soldados.

Muchos que jamás han tenido nada, y que es posible tampoco trabajasen, y que hoy se pasean muellemente, bien provistos de dinero y ávidos de comodidades, por las calles y carreteras de España, ¡cómo van a querer que la guerra se termine! Es lógico que quieran vivir en constante y perpetua «revolución», porque sólo en semejantes condiciones pueden vivir como lo hacen, y ¡califi-

La Flor de la Mancha

CONFITERIA - PASTELERIA
VINOS Y LICORES

Seis de Junio, 45

VALDEPEÑAS

carnos de pequeños burgueses a nosotros, ellos, que hoy son mucho más burgueses que todos los burgueses habidos y por haber! (Aplausos)

La revolución ha de tener un carácter eminentemente constructivo y la revolución española tiene que ser una cristalización espontánea y libre del ideal de todos los españoles que nos hemos embarcado en esta empresa de hacer una España mejor y más humana; que no puede ser ni el triunfo exclusivo de los ideales de la C. N. T., de la U. G. T. ni de nuestro Partido ni de otro Partido; tiene que ser la resultante de la aglutinación de voluntades, de esfuerzos y sentimientos de cuantos colaboren en nuestra formidable epopeya.

Revolución social en el auténtico sentido de la palabra, pero derivase de un hecho fundamental: de que en manos de los trabajadores tienen que estar todos los elementos de producción y que los trabajadores deberán

sujetarse, sean de la tierra o de la industria, sean pequeños productores o colectividades de trabajadores, a unas normas concretas siguiendo las cuales la situación en el porvenir puede ser próspera y el camino por el que tienen que desenvolverse las actividades de España dentro y fuera de la nación se pre-

Viuda de Antonio Madrid

Exportadora de Vinos

Teléfono n.º 105

Valdepeñas (C. Real)

sentará desbrozado de invencibles obstáculos.

No podemos estar nosotros, los republicanos, conformes con una revolución social que en el terreno económico no se caracterice por un aumento de la producción. Los viejos sistemas de explotación hay que superarlos con ventaja para la colectividad y sustituirlos por otros con los que se obtenga un mayor rendimiento, en los que desaparecido el viejo patrono el trabajo sea el eje primordial de la actividad humana y el esfuerzo de todos concurre a obtener los mayores rendimientos; a que disminuya el coste de producción, con objeto de que los productos puedan concurrir más ventajosamente en el mercado y como resultante de todo esto se llegue a la emancipación económica de los trabajadores y se establezca un nivel humano de vida que permita al español satisfacer cumplidamente todas y cada una de sus necesidades.

En la Prensa, con una intensidad y una acritud que no es la propicia en los momentos graves que estamos viviendo, asistimos a disputas y a discusiones entre los diversos sectores de la opinión antifascista. Hasta ahora Izquierda Republicana no ha acudido a este terreno; pero no va a tener más remedio que acudir, y bien pronto, si ciertos hechos con-

Visado por la Censura

tinúan produciéndose como hasta aquí. Porque en las ciudades de Castilla, en los campos castellanos, en Cataluña y en Valencia, y en Aragón, parece ser que ahora se ha exacerbado la fiebre contra los hombres republicanos, singularmente contra los hombres de Izquierda Republicana, y en su vida o en sus actos se están cometiendo demasías, atropellos y excesos, que nuestro Partido no puede continuar tolerando ni un momento más. El movimiento que se ha producido, para vergüenza de los españoles, en Cataluña, y de cuya génesis todavía no estáis totalmente enterados, ha producido centenares de víctimas, víctimas de todos los partidos y organizaciones; pero con especialidad han caído los republicanos, y en determinadas zonas, en la Costa Brava, por ejemplo, por centenares. Han caído muchos de nuestros hombres fusilados por los llamados incontrolados, que en la retaguardia son los amigos más fraternos del fascismo que combatimos más allá de las trincheras. Esto es lo que con el esfuerzo conjunto tiene que terminar.

Es también inadmisibile e intolerable que a los hombres y trabajadores que tienen un carnet de Izquierda Republicana se les diga que tienen que romperlo si pretenden trabajar o inscribirse en una sindical, con olvido de que somos muchos los trabajadores afiliados a Izquierda Republicana que poseemos un carnet sindical.

Ante esto, con toda serenidad, pero también con la mayor claridad, debemos decirle a la U. G. T. y a la C. N. T. que, o se respeta el carnet de Izquierda Republicana, y dentro de la organización sindical a todos los sindicatos, cualquiera que sea su credo político, con tal que sea antifascista, tienen todos los mismos derechos, y si hay privilegios, los privilegios se reparten entre todos, o entonces los que estamos en Izquierda Republicana tenemos que ver qué es lo que más nos conviene: si organizarnos en grupos sindicales políticos republicanos dentro de las propias sindicales, o marcharnos de

ellas y formar, en legítima defensa, una organización en la que todos nuestros derechos estén perfectamente garantizados. (Muy bien)

Si Francia e Inglaterra tuvieran la seguridad de que de nuestra lucha iba a salir un Estado decadente, algo difuso, sin tonalidades ni característi-

CASA MERCIA

TEJIDOS Y NOVEDADES

Presenta sus modelos en su preciosa muñeca. Últimas creaciones

Valdepeñas (C. Real)

cas propias; un país débil, acaso Inglaterra y Francia nos ayudaran; pero como ya sobre el mundo se proyecta la verdad y el significado de nuestra lucha y los pueblos se dan cuenta de que España cristalizará mañana en una floreciente realidad y los españoles construiremos una patria grande, una potencia militar respetable, y se desarrollaran todas las múltiples actividades del país, para aprovechar íntegramente la riqueza de nuestro suelo; como tienen la perfecta seguridad de que España va a estar gobernada por hombres libres.

En vez de facilidades, nos oponen trabas, y en vez de ayuda nos colocan obstáculos. Este es para mí la verdadera realidad.

Gráficas Colectiva de la Filial, U. G. T.

Izquierda Republicana ha dicho el pasado domingo a España y al mundo la verdad, la única verdad sobre nuestra guerra